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Assembleia Ordinária do dia Trinta de Abril de 2021. 
 

Ata nº 14 2021 
 

Presidente: 
Vítor Manuel Ramalho da Cunha Ferreira. ------------------------------------------------------------- 

Secretariado por: 
Luís Sérgio Pereira da Silva --------------------------------------------------------------------------------- 

Presenças: 

Membros partido Social democrata (PSD) 
Ana Isabel Fernandes Gomes, Justificou a ausência por motivos profissionais tendo sido 
substituída pelo elemento Joaquim de Melo Teixeira. ---------------------------------------------- 
Adriano Manuel Alves dos Santos, Justificou a ausência por motivos de saúde tendo sido 
substituído pelo elemento Carla Moreira. --------------------------------------------------------------
Vítor Manuel Ramalho Da Cunha Ferreira. ------------------------------------------------------------ 
Luís Sérgio Pereira da Silva. --------------------------------------------------------------------------------- 
Carlos André Ferreira Fernandes. ------------------------------------------------------------------------- 
Membros Partido Socialista (PS) 
Agostinho Manuel Luis Monteiro, justificou a ausência por motivos pessoais, tendo sido 
substituído pelo membro António Pereira da Silva. -------------------------------------------------  
Maria Deolinda Martins e Sousa. --------------------------------------------------------------------------
Telmo de Carvalho Machado. ------------------------------------------------------------------------------ 
Fernando Manuel Dias dos Santos. ----------------------------------------------------------------------- 
 
 

Presenças de elementos da Junta: 
Francisco Manuel Fernandes Silva 
José da Rocha e Silva 
Vânia Pereira dos Santos 
 
Hora de início: 21:05 H                                                                                                                                           

 

Local: Sede da Associação Cultural e Recreativa de São Martinho.  
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Ata nº 14 2021 
 
----Ao Trigésimo dia do mês de abril de dois mil e vinte e um, pelas vinte e uma horas e 

cinco minutos, realizou-se a sessão ordinária da Assembleia de Freguesia de S. Martinho 

de Sardoura, sob a presidência de Vítor Manuel Ramalho da Cunha Ferreira, Presidente 

da Assembleia. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Da ordem de trabalhos constam os seguintes pontos: --------------------------------------------- 

Ponto 1 - Ata da sessão anterior.------------------------------------------------------------------------ 

Ponto 2 - Período antes da ordem do dia.------------------------------------------------------------- 

Ponto 3 - Apreciação do inventário dos bens, direitos e obrigações patrimoniais, a 

respetiva avaliação, apreciação e votação da Prestação de contas relativas ao ano 

Financeiro de 2020.----------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 4 – Licenciamento e afixação de Publicidade, Taxas / Requerimento, Apreciação 

e Votação.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 5 - Situação financeira e Saldo da Junta de Freguesia.------------------------------------- 

Ponto 6 - Informação sobre a atividade da Junta de Freguesia.---------------------------------- 

Ponto 7 - Período destinado à intervenção do Público.--------------------------------------------

Presidente da Assembleia: No uso da palavra, agradeceu a presença dos membros da 

Assembleia, executivo e público presente, agradeceu  também à Direção do Rancho pela 

cedência do espaço para a realização da Assembleia, uma vez que este espaço permite 

manter a distância social recomendada pela DGS, relembrou  que a Assembleia será 

gravada conforme o artigo vigésimo quarto do regimento em vigor, sendo a gravação 

destruída após a elaboração e aprovação da ata, referiu ainda que toda a documentação 

bem como a ata da sessão anterior foram enviadas atempadamente a todos os membros 

da Assembleia. Pediu a todos para que a sessão decorra tranquila como tem acontecido 

até então, para que se discuta com elevação o que houver para discutir para o bem da 

nossa freguesia, que a seu tempo todos têm o direito ao uso da palavra, quer seja o 

executivo, membros da Assembleia ou o público. Deu ainda conhecimento do expediente 

relativamente às convocatórias para a Assembleia, dando posse ao membro Carla 
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Moreira desejando-lhe as boas vindas. Informou ainda que devido à pandemia que 

estamos a atravessar, não esteve presente em atividades de representatividade em locais 

públicos. De seguida propôs à mesa ser secretariado pelo membro Sergio Silva, dada a 

ausência do primeiro e segundo secretario, não havendo objeções de nenhum membro 

da mesa este foi convidado para ocupar o seu lugar. Procedeu de seguida ao início dos 

trabalhos, abrindo o primeiro ponto. --------------------------------------------------------------------

Ponto um - Ata da Sessão anterior.----------------------------------------------------------------------

No uso da palavra iniciou o ponto, abriu as inscrições para os membros da Assembleia, 

não havendo inscrições levou o ponto a votação recordando que  apenas os membros 

presentes na anterior sessão poderão votar, após votação a ata foi aprovada por 

maioria.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto Dois - Período antes da ordem do dia.---------------------------------------------------------

Presidente da Assembleia – Abriu as inscrições para o ponto, cedendo a palavra ao 

Presidente da Junta que havia solicitado o uso da palavra.-----------------------------------------

Presidente da Junta:  Saudou  os presentes, agradecendo a presença de todos, deus os 

Parabéns e desejou as boas vindas ao  novo membro empossado da Assembleia, Carla 

Moreira, referiu que como a sessão tinha muitos pontos iria apenas dar umas notas 

rápidas sobre a atividade do executivo, nomeadamente: - Reports a várias Entidades:-  

Comunicação de avarias de iluminação pública à EDP, Report à Câmara Municipal de  

diversas  roturas nas condutas de abastecimento publico e de diversos problemas em 

caminhos, destacando os de : Carvalhais a  Valcovo, da   Cruz da Agra à Vinha de Além, de 

Covas à  Devesinha, dos  Aviais à Regadinhas e de Valetruto à Cruz da Agra. Referiu ainda  

que foram efetuados diversos pedidos de exames e medicamentos para a unidade de 

saúde familiar solicitados por alguns fregueses,, pedidos de agendamentos de renovação 

de cartões do cidadão. Disse ainda que agilizou com a Câmara Municipal transporte para 

Vacinação, alertou também para a queda de Sobreiros ao IP e ICNF sobre a estrada 

nacional duzentos e vinte e quatro, Pediu à ERedes para mudar postes na Rua do Penedo 

e Rua de Algar, fez uma exposição do problema da coima com a Cisterna à tranquilidade 

e à Autoridade de Segurança Rodoviária. Aludiu ainda a algumas reuniões com Entidades 
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e Coletividades destacando na Câmara Municipal e na Assembleias Municipal. A nível de 

eventos disse que devido à atual situação não se têm realizado nenhuns eventos nem 

atividades. Prosseguiu falando dasa compras efetuadas, destacou a compra de material 

escolar de reforço para o segundo período e material de Limpeza para as escolas. 

Mencionou de seguida os trabalhos efetuados a nível de Voluntariado, destacando a mão 

de Obra no alargamento da Rua do Penedo, a poda da Zona de Lazer, limpeza no campo 

de futebol e a limpeza do percurso pedestre PayvaPé,  colocando-se de seguida ao dispor 

dos membros da Assembleia para que qualquer questão que julguem necessária.---------- 

Presidente da Assembleia: Questionou a mesa se haviam mais algumas questões, não 

havendo nada mais intervenções deu o ponto como encerrado.---------------------------------- 

Ponto 3 - Apreciação do inventário dos bens, direitos e obrigações patrimoniais, a 

respetiva avaliação, apreciação e votação da Prestação de contas relativas ao ano 

Financeiro de 2020.----------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Assembleia: Abriu o ponto cedendo a palavra ao executivo para se 

pronunciar sobre o tema em causa. ----------------------------------------------------------------------

Presidente da Junta: Iniciou a intervenção pela prestação de contas, dizendo que embora 

esta seja uma função do Tesoureiro, este faz questão que seja o presidente a explicar a 

prestação de contas. Indicou que a receita total foi de noventa mil quinhentos e oitenta 

e oito euros noventa cêntimos, referente às seguintes rúbricas: Imposto municipal sobre 

imóveis mil seiscentos e quatro euros e trinta cêntimos, canídeos setenta e dois euros, 

taxa sobre o uso da cisterna cinco mil quatrocentos e setenta euros, fundo de 

financiamento das freguesias trinta e quatro mil quinhentos e quarenta e um euros,  

artigo trigésimo oitavo número oito da lei número  setenta e três de dois mil e treze, cinco  

mil setecentos e noventa e oito  euros, delegação de  competências para limpeza de vias  

doze mil quatrocentos e cinquenta e três euros quarenta e sete cêntimos, transferências 

correntes do município de Castelo de Paiva transportes doze mil oitocentos e noventa 

euros, transferências correntes do município de Castelo de Paiva outros protocolos, sete 

mil quinhentos e oitenta e seis euros trinta e nove cêntimos, protocolo de cedência de 

viatura ao CSSMS mil e quinhentos euros, outras receitas correntes mil quinhentos e vinte 
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e três euros sessenta e oito cêntimos, trinta e nove euros, concessão de sepulturas sete 

mil cento e cinquenta euros. Relativamente a esta Rúbrica das sepulturas informou que 

iria perguntar à empresa que presta apoio o que esta incluído uma vez que este valor lhe 

levanta algumas questões. Relativamente a despesas orçaram um total de  oitenta e três 

mil setecentos e treze euros oitenta cêntimos, , referente às seguintes rúbricas: Pessoal 

em funções sete mil seiscentos e oitenta e seis euros quarenta e seis cêntimos, subsidio 

de refeição mil cento e vinte e cinco euros setenta e dois cêntimos, subsídio de férias e 

de natal mil duzentos e noventa euros catorze cêntimos, horas extraordinárias 

quatrocentos e seis euros sessenta e nove cêntimos, senhas de presença trezentos e 

noventa e oito euros quarenta e seis cêntimos,  segurança social  regime geral dois mil 

cento e setenta e sete euros quarenta e três cêntimos, seguros de acidentes no trabalho 

e doenças profissionais duzentos e setenta euros quarenta e oito cêntimos , combustível 

dois mil oitocentos e dezasseis euros vinte cêntimos, limpeza e higiene trezentos e oitenta 

e dois euros vinte e um cêntimos,  material de prevenção Covid mil quatrocentos e oitenta 

e sete euros setenta e quatro cêntimos , prémios, condecorações e ofertas oitenta e cinco 

euros trinta e sete cêntimos ,  ferramentas e utensílios nove euros e cinquenta cêntimos , 

artigos honoríficos e de decoração  mil e doze euros setenta e oito cêntimos , encargos 

das instalações  mil duzentos e noventa e dois euros trinta e quatro cêntimos , 

conservação de bens públicos mil quatrocentos e trinta e cinco euros sete cêntimos , 

conservação de caminhos e arruamentos sete mil trezentos e setenta e seis euros setenta 

e sete cêntimos ,   conservação de viatura dois mil e dezasseis euros, conservação do 

cemitério noventa e dois euros vinte e cinco  cêntimos,  comunicações novecentos e 

quinze euros noventa e dois cêntimos , protocolo de transportes escolares catorze mil 

quatrocentos e oitenta e sete euros, seguros trezentos e setenta e três euros quarenta e 

seis cêntimos , publicidade quinhentos e sessenta e oito euros oitenta e oito cêntimos , 

assistência técnica oitocentos e oitenta e cinco euros sessenta cêntimos , apoio a escolas 

e jardins de infância mil seiscentos e vinte e seis euros setenta e quatro cêntimos , apoio 

a coletividades quatro mil cento e sessenta e cinco euros, apoio à natalidade mil 

quinhentos e cinquenta e um euro, apoio à escolaridade com  material escolar mil  
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oitocentos e setenta e um euro trinta e quatro cêntimos, serviços bancários cento e 

setenta euros quarenta cêntimos , convívios da Freguesia cento e oito euros quarenta e 

nove cêntimos , iluminação de Natal  mil duzentos e trinta euros, outras despesas 

correntes cento e trinta e seis euros sessenta e cinco cêntimos , instalações de serviços 

vinte mil vinte e oito euros oitenta cêntimos referente à ampliação do edifício da junta ,  

arruamentos e obras complementares dois mil quatrocentos e doze euros trinta 

cêntimos , software informático mil cento e vinte e seis euros,  ferramentas e utensílios 

seiscentos e noventa e quatro euros cinco cêntimos , referiu que estas são as contas 

efetuadas pela empresa que nos presta assistência técnica, e que tem apresentado em 

todas as Assembleias as contas, colocando-se de seguida ao dispor para qualquer 

esclarecimento necessário.------------------------------------------------------------------------------------ 

Presidente da Assembleia: Questionou se algum dos membros pretendia questionar o 

executivo sobre algum tema, tendo-se inscrito o Membro Deolinda Sousa--------------------

Deolinda Sousa: Perguntou se quando se refere ao saldo que transitou no valor de nove 

mil euros o valor dos oito mil  e quinhentos euros doados pelo executivo  já estão dentro 

dos nove mil, perguntou ainda sobre o que esta enquadrado na rúbrica de publicidade, 

assim como no apoio às escolas uma vez que mais abaixo aparece o apoio de material 

escolar, assim como a explicação das outras despesas.----------------------------------------------

Presidente da Assembleia: Solicitou o uso da palavra para dar nota da chegada dos 

membros Telmo Machado pelas vinte e uma hora  e vinte minutos, Fernando Santos pelas 

vinte e uma hora quarenta minutos e André Fernandes pelas vinte e duas horas, 

autorizando de seguida o Presidente da Junta a poder responder.------------------------------- 

Presidente da Junta: Referiu que os oito mil e quinhentos euros doados pelo executivo já 

se encontram no valor do saldo a transitar, quanto às despesas enquadradas no apoio as 

escolas mencionou os brinquedos de Natal do ano de dois mil e dezanove e dois mil e 

vinte no valor de setecentos e setenta e seis euros, o aluguer de autocarro para transporte 

dos alunos ao desfile de Carnaval cento e quarenta euros, a despesa com o lanche dos 

alunos no desfile de Carnaval quarenta e dois euros, o bolo de finalistas do Jardim de 

Infância de Vila Verde trinta e seis euros, a compra de um arquivo para o jardim de 
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infância de Crava quatrocentos e noventa e dois euros, e produtos de limpeza para as 

escolas cento e trinta e nove euros. Relativamente a publicidade mencionou a impressão 

dos flyers para a Festa de Natal quarenta três euros, a impressão do Boletim informativo 

quatrocentos e doze euros, a impressão de uma lona aquando a visita do Sr. Bispo 

sessenta e sete euros e umas placas de proibição colocadas em Covas no valor de 

quarenta e seis euros. Na rubrica outras despesas referiu o exame médico do funcionário 

trinta euros, a publicação em diário da república do código de conduta noventa e seis 

euros  e o pagamento de uma missa no dia da Freguesia dez euros.----------------------------

Deolinda Sousa: Referiu que já que estava com o documento aberto, poderia verificar se 

o valor das sepulturas estava correto.-------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Junta: Após consulta pequena pausa para consulta à documentação 

informou que a receita era referente à venda de sete sepulturas, com os números, 

cinquenta e quatro, sessenta, sessenta e um sessenta e dois, sessenta e quatro sessenta 

e cinco, noventa e dois todas no cemitério novo que perfazem sete mil euros e o valor de 

cento e cinquenta euros é referente a uma prestação de uma sepultura. Prosseguiu para 

o inventário, referiu que o inventário ainda não foi carregado no novo software e que já 

tinha pedido à Deolinda Sousa em anteriores Assembleias  para ver se arranjava o ficheiro 

com o anterior inventário, mas que infelizmente não lhe foi possível recuperar do disco, 

assim  terá de ser efetuado tudo de novo. Disse que foi adquirido um novo soprador e o 

referido software de gestão, colocando-se de seguida ao dispor para qualquer questão 

dos membros da mesa.--------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Assembleia: Questionou se algum membro da assembleia pretendia 

colocar mais alguma questão, não havendo inscrições  colocou o ponto a votação tendo 

este sido aprovado por maioria, com duas abstenções,  do membro Deolinda sousa e 

Fernando Santos, dando o ponto como encerrado.--------------------------------------------------- 

Deolinda Sousa: Justificou a abstenção dizendo que apenas teria enquadrado alguns 

movimentos em diferentes rúbricas.--------------------------------------------------------------------

Ponto 4 – Licenciamento e afixação de Publicidade, Taxas / Requerimento, Apreciação 

e Votação.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Presidente da Assembleia: Abriu o ponto cedendo a palavra ao executivo para se 

pronunciar sobre o tema em causa. ---------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Junta: Referiu que esta documentação foi enviada para todos os membros, 

disse que desde que chegou ao executivo era seu entendimento que a publicidade dos 

outdoors da cruz da Agra deveria ser uma receita da freguesia, uma vez que há um 

protocolo com o proprietário do Terreno para a cedência do espaço à Junta de Freguesia 

pelo que esta deveria beneficiar da receita desse espaço, até porque será preciso fazer lá 

alguma manutenção. Desde então tentou junto da Câmara Municipal que esta passasse 

esta competência para a Junta de freguesia e que esta pretensão foi finalmente 

conseguida, sendo neste momento a primeira Freguesia do Concelho com a competência 

de gerir a publicidade, contudo é necessário definir as taxas, pelo que elaboraram a 

presente posposta para ser apreciada pela Assembleia, que passou a explicar aos 

presentes, passando a ser parte integrante desta ata como ANEXO I. --------------------------

Presidente da Assembleia: Questionou se algum membro da assembleia pretendia 

colocar alguma questão, tendo-se inscrito o membro Deolinda Sousa e Fernando Santos.  

Deolinda Sousa: Perguntou qual a taxa de licenciamento. ----------------------------------------- 

Presidente da Junta: Informou que o valor da taxa era de dezasseis euros e trinta e cinco 

euros metro quadrado, por ano. -------------------------------------------------------------------------- 

Fernando Santos: Disse que aquele espaço estava muito bonito, que foi feito pelo 

Agostinho Monteiro, mas que agora esta uma vergonha, que em quatro anos nunca 

fizeram nada lá, pelo que perguntou o porquê de não se fazer lá nada. ------------------------

Presidente da Junta: Respondeu  que ainda não houve tempo, que os azulejos 

infelizmente perderam a cor já à muito tempo, que quando chegaram ao executivo esta 

zona já se encontrava nesse estado, mas que têm os seus timings e o mandato ainda não 

acabou, que já esta algo pensado à mais de um ano para ser feito nesse local de modo a 

lhe dar a merecida dignidade. Informou  que irá ser efetuada uma intervenção 

brevemente pois também não gosta de ver o espaço naquelas condições, mas que 

tiveram de definir prioridades para o mandato e a primeira for a de acabar a obra  do 

Edifício da Junta que irá ser acabada e a seguir serão feitas outras. Disse ainda que  as 
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grades de picotas já lá estão, mas que foi ver todas as atas anteriores e não havia uma em 

que  o Fernando Santos tivesse mencionado que era preciso colocar lá as grades como 

tinha afirmado na anterior sessão.------------------------------------------------------------------------ 

Presidente da Assembleia: Questionou se algum membro da assembleia pretendia 

colocar mais alguma questão, não havendo inscrições  colocou o ponto a votação tendo 

este sido aprovado por maioria, com uma abstenção do membro Fernando Santos. ------ 

Ponto 5 - Situação financeira e Saldo da Junta de Freguesia. ------------------------------------ 

Presidente da Assembleia: Abriu o ponto cedendo a palavra ao executivo para se 

pronunciar sobre o tema em causa. ---------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Junta: Informou que a vinte e sete  de abril de  dois mil e vinte e um o saldo 

da junta de Freguesia era de  vinte e oito mil quatrocentos e cinquenta e oito euros oitenta 

e seis cêntimo, repartidos em vinte seis mil seiscentos e oitenta e nove euros quarenta e 

um cêntimo em instituição bancária e mil setecentos e sessenta e nove euros quarenta e 

cinco cêntimos em cofre, mostrando aos presentes o extrato bancário como prova dos 

valores referidos. Passou de seguida à descrição de todos os movimentos financeiros de 

receitas e despesas desde o início de janeiro até à presente data, colocando-se no final 

ao dispor para esclarecimento de eventuais dúvidas dos membros. ----------------------------

Presidente da Assembleia: Questionou se algum membro da assembleia pretendia 

colocar alguma questão, não havendo inscrições deu o ponto por encerrado. --------------- 

Ponto 6 - Informação sobre a atividade da Junta de Freguesia. --------------------------------- 

Presidente da Assembleia: Abriu o ponto cedendo a palavra ao executivo para se 

pronunciar sobre o tema em causa. ---------------------------------------------------------------------. 

Presidente da Junta: Referiu os diversos trabalhos realizados referentes ao período de 

treze de dezembro de dois mil e vinte a dezoito de abril de dois mil e vinte e um, 

destacando as limpezas: - Valeta em Valsoeiros e Caminho Vinha de Além com uma 

máquina alugada, Jardim de infância de Crava,  Zona de Lazer, zona envolvente da Igreja, 

limpeza e desobstrução das principais Valetas da Freguesia, limpeza dos cemitérios 

semanalmente, da zona de Crava, da zona de Covas, da zona de Vila Verde, da zona Centro 

de Cima, da zona Centro de Baixo. Referiu também as podas no campo de Futebol e na 
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Zona de Lazer efetuadas por Voluntários. Mencionou ainda outros Serviços:- Recolha de 

águas residuais, abertura de cinco  Sepulturas, remoção de terras na Rua das Curtinhas 

devido à derrocada de casa devoluta, Instalação de grades na varanda de acesso à Junta 

de Freguesia, alargamento da Rua do Penedo com mão de obra de Voluntários, colocação 

de espelho na Varziela por voluntários, pavimentação do passeio na Travessa dos 

Espinheirinhos, aplicação de grade no Lugar da cadeia, reposição de talude do Percurso 

PayvaPé na Zona Ribeirinha de Covas com a colaboração de  voluntários, substituição de 

lâmpadas e pequenas reparações na Escola Primária e Jardins de Infância, colocação de 

Lenha nas escolas, remoção de terras em Vila Verde, reposição da calçada na Rua do 

Penedo, reparação do tubo da salamandra no Jardim de infância de Vila Verde. 

terminando a intervenção   colocando-se ao dispor para eventuais questões. ---------------

Presidente da Assembleia: Questionou se algum membro da assembleia pretendia 

colocar alguma questão, não havendo inscrições deu o ponto como encerrado. ------------ 

Ponto 7 - Período destinado à intervenção do Público. -------------------------------------------

Presidente da Assembleia: abriu inscrições para o ponto, tendo solicitado permissão para 

intervir, Manuel Francisco, António Silva e João Damas.--------------------------------------------

Manuel Francisco: Saudou os presentes, dizendo que iria falar sobre dois assuntos, um 

deles tem a ver com a publicidade, que tem o prazer de ser a única pessoa a pagar 

publicidade na Freguesia, ao mesmo tempo paga publicidade por um conjunto de metros 

e ao mesmo tempo dá  outro tanto espaço para que se possa cobrar,  que o único outdoor 

que paga publicidade em S. Martinho é o que diz Suavemed e o sitio onde se propõem 

agora a cobrar é o mesmo sitio que cedeu junto à escola da Cruz da Agra, referiu que já 

pagou a taxa de publicidade de dois mil e vinte e um e que a taxa é de algum modo 

automática, pelo que questionou se seria necessário algum requerimento à junta de 

freguesia e se as taxas englobam toda a publicidade da freguesia ou se a Suavemed tem 

de continuar a pagar a taxa à Câmara Municipal. A outra questão tem a ver com o caminho 

publico em valsoeiros que o proprietário da Quinta de Belmonte se prepara para encurtar  

já tem uns esteios a toda a volta e só falta mesmo vedar, pelo que julga que deveria haver 

por parte da Junta de freguesia e mesmo do Município uma posição junto do proprietário 
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alertando para o fato do caminho estar registado em cartas militares como caminho 

publico, relembrando que o caminho de Belmonte foi o primeiro trabalho efetuado pela  

máquina de arrasto que a Câmara comprou que liga Belmonte ao alto de Vegide. 

Presidente da Junta: Relativamente à questão da publicidade, disse que esta foi toda 

delegada, pelo que tudo o que seja publicidade deverá ser tratado na junta de Freguesia 

e que inclusive irá tentar junto da Câmara Municipal tentar reaver a publicidade já paga  

referente ao ano de dois mil e vinte e um. Quanto à questão do caminho, disse que o 

Márcio enviou um email para a Câmara Municipal  dando conhecimento à Junta de 

freguesia mas que o Município depois tentou deixar o assunto para a Junta de freguesia, 

referiu que já falou com algumas pessoas mas agendou com o Márcio uma visita ao local 

para tentar perceber qual é o terreno, para posteriormente poder fazer uma exposição à 

Câmara Municipal com a posição da Junta de Freguesia.-------------------------------------------- 

João Damas: Saudou os presentes, alertando para uma rotura de águas pluviais por baixo 

da sua casa, disse ainda que verificou que nas contas apresentadas o saldo não condiz 

com o diferencial entre a receita e as despesas, dando ainda os parabéns ao executivo 

por terem feito o que nenhum executivo fez até agora.--------------------------------------------- 

Presidente da Junta: Relativamente à questão dos valores das contas que ele faz são 

valores reais e não os oficiais,  disse que o saldo é o valor oficial que passou de um ano 

para o outro, nas suas contas as receitas e despesas são referentes apenas ao ano em 

questão mas não engloba o saldo que vem de trás.-------------------------------------------------- 

António Silva: Saudou os presentes, deixando um agradecimento ao presidente  pela 

dádiva do terreno para o alargamento da Rua do Penedo, assim como aos voluntários que 

ajudaram.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente da Junta: Disse que uma coisa é o Presidente da Junta o Francisco Silva e o seu 

Pai, que aquilo era um impasse com origem no passado, mas que conseguiu resolver o 

problema.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Deolinda Sousa: Informou que precisava de se ausentar.-------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Presidente da Assembleia: Agradeceu a presença de todos e nada mais havendo a tratar, 

redigiu a minuta da presente Assembleia que foi de seguida lida aos presentes, sujeita a 

votação e foi aprovada por maioria, passou as folhas de presença para assinatura e deu 

por encerrada a reunião, às vinte e duas  horas e cinquenta e três  minutos, da qual se 

lavrou a presente ata que depois de lida e aprovada irá ser assinada nos termos da lei.  

 

Aprovada em: ____________ de ______________de dois mil e vinte e um.  

 

 

              Os Secretários                                        O Presidente da Assembleia de Freguesia 

____________________________                     _______________________________ 

____________________________ 



Proposta 

Na sequência da deliberação da Assembleia Municipal de 29 de dezembro de 2020, passou a 
ser da competência da Junta de Freguesia de São Martinho de Sardoura o licenciamento da 
afixação de publicidade de natureza comercial, quando a mensagem está relacionada com 
bens ou serviços comercializados no próprio estabelecimento ou ocupa domínio público 
contiguo à fachada do mesmo – pretendendo exercê-la.  
O executivo da Junta de Freguesia decidiu por unanimidade em reunião do executivo do dia 
6/2/2021 no geral manter o regulamento e taxas aplicadas pelo Município de Castelo de Paiva 
para o Licenciamento de afixação de Publicidade (em anexo). Foi Aprovado por unanimidade 
na mesma reunião que os outdoors da cruz da Agra além da taxa de licenciamento acresce a 
taxa de ocupação de espaço no valor de 14,32€ m2 ano, fixando o valor anual de cada outdoor 
em 115€. Foi Aprovado por unanimidade a reserva de um outdoor na Cruz da Agra para 
Publicitar Atividades da Freguesia. Foi aprovado por unanimidade o modelo de requerimento a 
utilizar pelos interessados (em anexo). 

Assim proponho que a Assembleia de Freguesia de São Martinho de Sardoura delibere: 
1. No geral a Junta de Freguesia manter o regulamento e taxas aplicadas pelo

Município de Castelo de Paiva para o Licenciamento de afixação de 
Publicidade (em anexo); 

2. Oudoors da Cruz da Agra além da taxa de licenciamento acresce a taxa de
ocupação de espaço no valor de 14,32€ m2 ano, fixando o valor anual de cada 
outdoor em 115€; 

3. Reserva de um outdoor para publicitar atividades da Freguesia;
4. Modelo de Requerimento a utilizar pelos interessados (em anexo).

São Martinho de Sardoura, 06 de fevereiro de 2021 

O Presidente da Junta de Freguesia 

(Francisco Manuel Fernandes Silva) 

Assembleia de Freguesia (30/04/2021) 

_____________________________________ ___________________________________ 

_____________________________________ ___________________________________ 

_____________________________________ ___________________________________ 

_____________________________________ ___________________________________ 

_____________________________________  

ANEXO I



Exmo. Senhor Presidente da 
Junta de Freguesia de São 
Martinho de Sardoura 

Nome: ____________________________________________________________________  

Morada / Sede: __________________________________________________________________  

Código Postal: __________- _____ _________________________________________________ 

Bilhete de Identidade / Cartão de Cidadão: ______________________NIF: _______________  

Telefone: __________Email: ______________________________Telem: ______________ 

Estabelecimento de:  __________________________________________________________________ 

Finalidade: ______________________________________________________________________ 

Requer a V. Exa. se digne a conceder-lhe a licença de (A)_____________________,  

para (B)_____________________________________________________________,  

sito em__________________________________________________________, da 

freguesia de ______________________________, com as seguintes características: 

- Comprimento _____m, largura: _____m, altura: ___m (Área a ocupar______m2) 

- Período solicitado: ___________________________________________________ 

- Descrição da publicidade: _____________________________________________ 

- Confina com a via pública: Sim ou Não; Ocupa a via pública: Sim ou Não. 

Pede Deferimento, 
Aos _____/_____/_______     O Requerente: ____________________________________________ 

(A) Publicidade ou Ocupação da Via Pública 
(B) Tipo de Publicidade ou de Ocupação da Via Pública 

Informação: Despacho: 

Objeto do Requerimento 

Requerimento para licenciamento de publicidade e/ou ocupação da via pública 

RESERVADO AOS SERVIÇOS 

Pagamento efetuado em / / , pela Guia Nº . O Funcionário: 

ANEXO I


